

Message du 29/03/2007 – Journée du 28/03/2007

Encore une magnifique journée ensoleillée qui nous a conduit sur les routes du Baugeois. Le matin, nous nous sommes enterrés dans le tuffeau troglodyte. Nous avons déambulé dans les boves habitées par de nombreuses variétés d'êtres vivants... C'était très instructif. L'après midi, nous avons remonté la Loire et avons arrêté nos chalands sur les terres de Louis XI pour la visite de sa forteresse royale de Langeais. Au retour, la boum se termina fort tard dans la soirée. Encore une journée bien remplie... A suivre.
L'équipe éducative.